

Medienmitteilung

17. Oktober 2019

Dr. med. Nadine Gehring übernimmt die Leitung der interdisziplinären Intensivstation

Im Rahmen der Nachfolge von Dr. med. Urs Denzler hat der Spitalrat Dr. med. Nadine Gehring als Leitende Ärztin Intensivstation per 1. März 2020 gewählt. Dr. Denzler ist seit 2001 Leiter der Intensivstation und erreicht Anfang Februar 2020 das Pensionsalter. Seit 2017 arbeitet die profilierte Intensivmedizinerin Dr. Gehring als Oberärztin bei den Spitälern Schaffhausen, bereits 2004 bis 2006 hat sie einen Teil ihrer Assistenzärztinentätigkeit in Schaffhausen absolviert.

Dr. Nadine Gehring besitzt die Facharzttitle Intensivmedizin (2014) und Allgemeine Innere Medizin (2009) sowie den Fähigkeitsausweis klinische Notfallmedizin SGNOR (2011). Nach Abschluss des Medizinstudiums 2002 in Zürich folgten diverse Weiterbildungsstationen in Bülach, Schaffhausen, Baden, Winterthur und Zürich. Es ist sehr erfreulich, dass mit Dr. Gehring eine spitalinterne Lösung für die kompetente Weiterführung der interdisziplinären Intensivstation und gleichzeitig SGI-anerkannten Weiterbildungsstätte gefunden wurde.

Wir freuen uns über die Wahl von Dr. med. Nadine Gehring als Leitende Ärztin Intensivstation sowie auf eine weiterhin ausgezeichnete Zusammenarbeit und wünschen ihr einen guten Start in der neuen Position bei den Spitälern Schaffhausen. Ganz herzlich danken wir Dr. med. Urs Denzler für sein bisheriges Engagement und seinen Einsatz zum Wohl unserer Patientinnen und Patienten. Aktuell finden Gespräche statt, ob Dr. med. Urs Denzler – im Rahmen eines reduzierten Pensums – auch nach dem Februar 2020 für die Spitäler Schaffhausen tätig sein wird.

Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau sowie den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste der Kantone Schaffhausen und Zürich.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze stehen der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsatz nimmt, sowie die Spitalleitung mit dem Spitaldirektor als Vorsitzendem.

Bilder



Dr. med. Nadine Gehring



Dr. med. Urs Denzler